

## 飯能ルーテル教会のホームページへようこそ。



シャローム。李正雨(イゾンウ)牧師です。

私は日韓宣教協力のもとで2013年に来日し、  
2020年4月からは飯能ルーテル教会へ派遣されました。  
韓国から宣教師として来た最初の牧師です。

私は1994年韓国のルーテル大学神学部に入り、  
2年2ヶ月間の徴兵義務を終え、  
2000年ルーテル神学院に進学しました。

神学院を卒業してからはいろいろな教会で伝道師、準牧(Vicar)のプロセスを終えて、  
牧師になりました。

家族は妻と息子3人。小1、年少、そして1歳です。

昔から現在に至るまで、日韓は多面で関係を結んできています。

キリスト教を通して同じです。

特にキリスト教は、思想や文化、政治や外交関係などを超えて、信仰によって両国を  
一つに結ばせ、差別や偏見を無くしてくれるものです。

約2000年前のイエス様の教えもそうでした。

イエス様の教えの中には、偏見、嫌悪、差別などは見つけることができません。

そしてこの教えは、今も生きていて、私たち信徒を導いてくださいます。

だから私たちクリスチャンは、生きているイエス様の教えに従って、すべてのことを超  
えて私たちの隣人を愛し、神様を愛して生きていくのです。

私もこの教えと愛の中で来日し、教会の方々も私を受け入れてくださいました。

そして、このような心を持って、教会に訪ねてくる皆様を待っております。

キリストの体である教会はあなたに対して開かれているところです。

いつでも気楽に来てください。

飯能ルーテル教会のホームページに訪問して下さった皆様に神さまの恵みがあります  
ように。

神様のシャローム(平安)がありますように祈ります。